



DIRECTORA NACIONAL DE SENAPRED LIDERÓ LA VOCERÍA.

Balance en la capital: se emitieron 6 alertas SAE

Las emergencias registradas durante la jornada de este martes en la zona activó la alerta en el nivel central. A las 18.15 horas, en la Sede de Senapred de la Región Metropolitana, la directora nacional del Servicio, Alicia Cebrián, en compañía de la directora ejecutiva de Conaf, Aida Baidini, se vieron en la obligación de entregar su propio balance respecto a la situación de incendios forestales que se registraron en la región y que hasta el cierre de esta edición, se mantenían activos. “Se ha decretado Alerta Amarilla Regional”, adelantó Cebrián.

“Hemos enviado seis mensajes a través de la plataforma SAE; cuatro de ellos para las comunas de Quilpué y Villa Alemana producto del incendio Los Molles, y dos para la comuna de Viña del Mar y Concón producto del incendio Lajarillas. Es importante mencionar que estos mensajes han sido en un contexto preventivo”.

Desde Conaf, en tanto, Baidini explicó que “desde ayer -lunes- y hasta este miércoles estamos bajo la condición de Botón Rojo, lo que nos ha permitido llegar con recursos hasta las zonas que sabemos van a estar más afectadas”.🔴